

Vacances apprenantes : message pédagogique pour marquer la fin

Hier à 15:36 - Temps de lecture : 2 min



Chyc Polhit et les Parableurs une bonne humeur sans limite. Chyc Polhit et les Parableurs une bonne humeur sans limite Photo ER

« Dans le cadre d'un projet culturel initial transformé "Les Fables de la cité", Christine François de la Direction académique au numérique avec l'accord du rectorat, Chyc Polhit et les Parableurs, le service culture de la ville, la médiathèque et la MJC Étoile se sont associés pour la réalisation d'un événement à distance pour marquer la fin de la période des Vacances Apprenantes » explique Xavier Grandcolas, directeur de la MJC Étoile.

Ce projet a nécessité de prendre une décision rapide. « Nous avons réuni une équipe professionnelle qui a pleinement accompli sa mission. » Samedi matin, l'avant-première de ce spectacle a réuni, à la MJC Étoile, les parties engagées dans le projet. Jérémie et Yoann Noël, les frères Lunaires, ont apporté leur regard filmographique. « Chaque projet est une aventure, celle de la petite tortue Babayagagogo est humaine, plaisante et facile à transporter. Nous filmons ce projet à destination des enseignants des classes d'enfants de CM1, CM2 et 6e , pour l'appui d'une médiation culturelle et artistique. Des fables de La Fontaine aux fables de Chic Polhit et des Parableurs, la médiation artistique a tout son sens. »

► Le vendredi 23 avril, de 15 h à 16 h 30, sur le site molomolo.fr.

un kit éducatif

« molo molo » relaye l'histoire de la petite tortue Babayagagogo et met en éveil les enfants sur les dangers des réseaux sociaux en accès libre, faire attention aux fake news apprendre à démêler le vrai du faux. C'est un jeu qui sera utilisé en autre dans les écoles.